



Datos de las 12:00 horas

Normalidad en el primer día de funcionamiento de la nueva terminal del Aeropuerto de Santiago

- El primer vuelo de salida ha operado a las 6:50 horas con destino Madrid

13 de octubre de 2011

El Aeropuerto de Santiago opera con normalidad en el primer día de funcionamiento de la nueva terminal, según ha informado hoy en rueda de prensa el director, Luis Rey Pomar.

De un total de 54 vuelos programados para hoy (27 llegadas y 27 salidas), a las 12 horas han operado un total de 13 (6 llegadas y 7 salidas). Hasta esta hora han pasado por el aeropuerto alrededor de 1.700 pasajeros.

El primer vuelo desde la nueva terminal, a las 6:50 horas, ha sido operado por la compañía Iberia (IB0565) con destino a Madrid. El primer vuelo de llegada ha sido de la compañía Air Europa (AEA712) procedente de Madrid y ha aterrizado a las 8:00 horas.

Según ha señalado Luis Rey hasta las 12:00 horas no se ha registrado ningún tipo de incidencia operativa en las nuevas instalaciones.

Por su parte, el director de Transición de Aena Aeropuertos, Ángel Gallego, resumió las diferentes acciones llevadas a cabo en las últimas semanas con el objetivo de garantizar el correcto funcionamiento de los equipamientos y la calidad de los servicios prestados.

Así, Ángel Gallego recordó que se han realizado 9 pruebas de explotación, 6 básicas y 3 globales, en las que han participado más de 300 figurantes y se han procesado cerca de 1.000 maletas.

Además, el Aeropuerto de Santiago ha realizado jornadas de familiarización para 600 trabajadores de diferentes colectivos que desarrollan su actividad en la nueva terminal y se han impartido más de 900 horas de formación a trabajadores que han de operar y/o mantener las nuevas instalaciones.

TRASLADO

El director de Transición de Aena Aeropuertos, Ángel Gallego, señaló que el traslado de equipamiento, mobiliario, enseres y bienes en general de Aena Aeropuertos desde la antigua terminal a las nuevas instalaciones, así como la coordinación del traslado que han precisado realizar las restantes empresas que desarrollan su actividad en el Aeropuerto de Santiago se ha ido realizando en las jornadas previas a la puesta en servicio de la nueva terminal.

Indicó, asimismo, que durante la pasada noche se ha producido el traslado de cerca de 300 equipos, principalmente de los de rampa de las compañías áreas y de los agentes handling, y el remolque desde la antigua a la nueva plataforma de estacionamiento de la aeronave con la que se operó el primer vuelo desde las nuevas instalaciones.

PLAN DE REFUERZO DE SERVICIOS

El Aeropuerto de Santiago ha puesto en marcha medidas de refuerzo de los principales servicios a pasajeros con el objetivo de garantizar la calidad de los mismos. En concreto, se ha incrementado el personal de información, de operaciones, de mantenimiento y de seguridad.